



Städt. Kath. Michael-Ende-Grundschule

Offene Ganztagsgrundschule

Platenstraße 7-9, 50825 Köln, Tel.: 0221-399803-0, Fax: 0221-556576
Homepage: www.michael-ende-schule-koeln.de
Email: michael-ende@schulen-koeln.de

Protokoll der 8. Kinderkonferenz

am 4. Mai 2017

Schönes Schulhaus

Wir haben darüber gesprochen, was uns an unserem Schulhaus im Moment nicht gefällt, was oft dreckig oder beschädigt ist. Wir haben Ideen gesammelt, was wir tun könnten, und überlegt, wen wir für was ansprechen möchten. Neben Herrn Cullmann und Frau Ritter war diesmal auch unsere Hausmeisterin Frau Ergün dabei. Wir haben entschieden diese Dinge, mit euch im Klassenrat zu besprechen:

Klassenraum

Der Boden in vielen Klassen ist oft dreckig. Damit die Reinigungskräfte den Boden nass wischen, muss er ordentlich gefegt sein. In jeder Klasse muss es einen Fegedienst geben, der seine Arbeit ordentlich erledigt.

Müll

Auf dem Schulhof landet viel Müll, obwohl das Essen auf dem Schulhof verboten ist. Alle Kinder werden gebeten, ihren Müll immer in den Mülleimer zu schmeißen. Vielleicht muss noch einmal besprochen werden, welcher Müll in welchem Mülleimer kommt. Einmal in der Woche kümmert sich eine Klasse beim Kaffeestündchen um den Hofdienst. Der Papiermüll aus den Klassen landet oft neben der Mülltonne - hier muss der Mülldienst gut aufpassen.

Toiletten

Trotz unserer Toilettenregeln ziehen viele Kinder nicht ab und es stinkt auf den Toiletten. Die Kinderkonferenz bittet alle Kinder, an das Abziehen zu denken! Wenn man eine Bürste braucht, um etwas wegzumachen, kann man einen Erwachsenen ansprechen und eine Bürste bekommen. Das schöne Mosaik am Toilettenhäuschen darf nicht abgeknibbelt werden.

Grüne Insel

Auf der grünen Insel gehen viele Pflanzen kaputt, weil Kinder nicht vorsichtig sind. Die Kinderkonferenz bittet alle Kinder, hier gut aufzupassen, damit die Pflanzen noch weiter wachsen können.